

DENUNCIA PÚBLICA

FRENTE A LA DELICADA SITUACIÓN DE SEGURIDAD QUE ATRAVIESA LA SEDE MELÉNDEZ DE LA UNIVERSIDAD DEL VALLE Santiago de Cali, 7 de FEBRERO de 2023.

Hemos sido informados que el día lunes 6 de febrero de 2023 en las horas de la mañana fueron sustraídos dos vehículos de la Universidad del Valle en ciudad universitaria de Meléndez, uno de ellos del parqueadero de Humanidades, vehículo Campero Mitsubishi de Propiedad de un profesor adscrito al departamento de Geografía.

Este hecho se suma a los múltiples sucesos que por muchos años han reportado diferentes miembros de la comunidad universitaria donde se denuncian hurtos de propiedades en diferentes modalidades; desde la sustracción de pertenencias del interior de vehículos, apertura y sustracción de propiedad de baúles de motocicletas, hasta robos de activos del inventario institucional así como maletines, bicicletas, entre otros.

Este fenómeno que desde hace varios años afecta a la comunidad universitaria al parecer desborda la capacidad del servicios de vigilancia del campus, pero pese a la evidente disparidad de unidades de vigilancia versus un millón de metros cuadrados de extensión de la ciudad universitaria de Meléndez, surge la pregunta en torno a las acciones preventivas y de mejora que ha tomado la dirección universitaria para atender esta preocupante realidad que afecta a la comunidad universitaria, misma realidad que obliga a nuestro rector a mantener su servicios de escolta aún al interior de los campus.

Si bien es cierto que es complejo atender la creciente demanda de parqueaderos de vehículos al interior de ciudad universitaria, también es un deber de la dirección universitaria implementar acciones que permitan atender las necesidades crecientes y los fenómenos asociados a este crecimiento, entre ellos, el accionar de delincuentes que aprovechan la incapacidad de atención de los servicios de seguridad para materializar los delitos.



Por tal motivo como organización sindical de la Universidad del Valle denunciemos ante la comunidad universitaria y la comunidad en general, el peligro creciente que afronta nuestra comunidad de estudiantes, docentes, empleados, trabajadores y visitantes. Hacemos un respetuoso llamado a la dirección universitaria a adoptar las medidas necesarias para mitigar el riesgo que significa la incursión de actores externos que ponen en riesgo no solo la propiedad, sino la vida e integridad de quienes conformamos esta comunidad universitaria. De igual forma, extendemos una invitación respetuosa a todos y todas quienes habitamos los diferentes campus de la Universidad del Valle a preservar de forma conjunta nuestros espacios, denunciar los hechos donde se pone en riesgo la integridad, la vida y la propiedad, para recobrar la paz y seguridad que merecen nuestros campus universitarios.

¡DESDE LA BASE TRANSFORMAMOS NUESTRO FUTURO CON DIGNIDAD EQUIDAD Y LEGALIDAD!

JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE QUEJAS Y RECLAMOS 2021-2023